

Una vez más César Moyano y su banda tocarán en la Fiesta Departamental de la Vendimia



Como ya ha ocurrido en otras fiestas vendimiales, uno de los artistas que subirán al escenario del teatro griego “Chacho” Santa Cruz –que se desarrollará el próximo fin de semana–, será César Moyano, quien lo hará acompañado con cuatro músicos amigos, y sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Desde hace algo de tiempo, Moyano venía buscando la posibilidad de volver a estar en la Fiesta Departamental de la Vendimia, lo cual podrá hacer el sábado 4 de febrero antes del acto central. “La verdad es que es muy importante estar en ese evento, es la fiesta más grande, la fiesta mayor que tenemos los sanrafaelinos así que ¿cómo no estar feliz?, ¿qué músico no lo estaría?”, se preguntó. Si bien será la tercera vez que participa de un espectáculo así, debido a la grandeza que tiene “son los mismos nervios y las mismas ansias que la primera vez”, aseguró este artista que pudo tocar allí por segunda vez, antes de la pandemia.

“Voy a presentarme con mi banda, con mi nombre, como César Moyano, pero acompañado de mi banda: en el bajo va a estar Gonzalo Quiroga, en guitarra eléctrica Tomás Bogado, en la batería Juan Pablo Urriola. Con él y con Tomy tocamos antes en Vendimia, y en el teclado agregamos a Marcos Lara, un gran tecladista de San Rafael. Todos los chicos son tremendos músicos y estamos muy felices, con muchas ansias de

estar ahí en el escenario”, dijo. Adelantó que en la Vendimia tocarán “un poco de todo, incluyendo algo de folclore, pop, rock y un poquito de cumbia también”.

En lo personal, Moyano tiene 35 años y comenzó a tocar a los 15 aproximadamente en distintos estilos. Destacó que vive por y para la música, y afortunadamente tiene la posibilidad de tocar de manera permanente en diversos espectáculos, eventos particulares, en bares, restaurantes, etcétera. “No me puedo quejar de lo bien que me va, no es suerte, ya es trabajo, es el día a día. Se necesita un poco de todo, pero para mí esto es esfuerzo, porque todos los músicos que se proponen vivir de la música lo pueden lograr, es mentira que siendo músico te vas a morir de hambre. Hay gente que te tira mala onda y te dice que no podés hacer lo que te gusta, pero todos podemos hacer y trabajar de lo que amamos”, remarcó, e invitó a sanrafaelinos y turistas a participar este sábado de la Fiesta de la Vendimia.